

CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTE DE LA LOCALE D'ETALLE-TINTIGNY



MICHEL VUYLSTEKE

Madame, Monsieur,

Par la présente, je souhaite proposer ma candidature au poste de président de la section MR Tintigny / Etalle.

La plupart d'entre vous me connaissez, mais je voudrais néanmoins mettre en évidence quelques éléments qui m'amènent aujourd'hui à effectuer cette démarche auprès des membres du Mouvement Réformateur.

Je suis né à Arlon et j'ai toujours vécu à Fratin, autant dire que mon attachement à la région... ne date pas d'hier. Je suis profondément Gaumais de cœur et j'ai toujours été très sensible à l'image que ma région donne, aussi bien d'ailleurs auprès de ses habitants que de ses visiteurs.

A mon niveau, j'ai toujours tenté d'innover, de développer, de faire vivre. Cela s'est d'abord manifesté par le biais de mes activités agricoles, puis avec l'aménagement de gîtes, l'accueil d'un centre d'animations (Tribal Souk), ensuite d'un restaurant de renom (Lady Green) et enfin bien sûr en créant de toute pièce un bistrot-cabaret (Le Point B'arts), le tout à Fratin, dans un village de moins de 500 habitants... La création d'activités et la créativité font donc vraiment partie de mes préoccupations et même davantage, de mon tempérament naturel.

Je pense également pouvoir dire que la capacité d'écoute constitue une autre de mes qualités - qui est mieux à même de prêter l'oreille aux autres qu'un patron de café ?! - et qu'elle me paraît essentielle dans le rôle de président de section d'un parti politique où les différentes sensibilités doivent pouvoir s'exprimer.

Voici en quelques mots, les éléments de mon parcours et de ma personnalité que je souhaite mettre en évidence et ainsi vous convaincre que mon intérêt pour cette fonction n'a rien d'opportuniste mais me correspond bien et répond aux valeurs qui sont les miennes.

Merci de votre attention.

Michel Vuylsteke